



みちがエル

四街道市立大日小学校
3学年 学年だより
令和6年6月28日



夏休みまであと1か月！！



梅雨入りし、蒸し暑い季節になり始めました。6月は、水泳学習を行い、どの子も笑顔で水の感覚を楽しんでいました。まもなく夏休みを迎えます。気持ちが高まる時期になるので、落ち着いて学習や生活に取り組み、事故やけがのないようにしていきたいと思います。ご家庭でもご協力、よろしくお願いします。



学習の予定



国語	紙ひこうき、きみへ ローマ字	道徳	エプロン 気づく心
算数	表とグラフ	音楽	はくにのってリズムをかんじとろう
社会	消防ではたらく人	図工	けずってつけて わたしたちの形
理科	音のふしぎ 花	外国語	何がすきかな？
体育	鉄棒運動 体づくり運動	総合	大豆パワーを調べよう



お知らせとお願い



【学習用具について】

- ① 夏休み中にお子さんと一緒に筆箱や習字道具、絵の具、道具箱の中身を掃除・点検し、無い物や少ない物は補充してください。また、無記名の落とし物が多くなっています。小さな物にも記名をお願いします。
- ② 国語、算数のノートの2冊目以降は、各自でご準備ください。4月に配付したものと同じ方眼の大きさや行数のものを選んでいただけるとよいと思います。



【放課後の過ごし方について】

日が延び、午後7時でも外は明るい時期になってきました。この時期になると放課後の帰宅時間が遅くなる場合があります。市の放送が鳴ったら帰宅するように指導してまいりますので、ご家庭でもお話しください。

消防署の見学では、消防車の秘密をたくさん見つけました。



リコーダー講習会では、先生のすばらしい演奏を聞いたり、こつを教えてもらったりしました。

